



# うさぎぐみだより

令和4年度 10月号  
保育園神田ベアーズ うさぎ組

朝晩が涼しくなりお散歩中も時折、爽やかな秋風を感じます。今月から新しいお友達が入り、うさぎ組は久しぶりに9人となります。最近子どもたちに「お散歩に行くから自分のくつを持ってきてね」など、これからしてほしいことを話しています。また、室内に絵本やおもちゃが散乱していたら「うわあ、どろぼうさんがきたみたいだね、片付けよう。お人形もってきてください」と少しずつみんなで協力して部屋をきれいにしています。「もってきてくれてありがとう」「△△ちゃんすてき、ありがとうね」と伝えると子どもたちも微笑んでいます。できることが増えているうさぎ組が、パワーアップしていく秋です。

## 10月の予定

18日(火) 身体測定

19日(水) 避難訓練

※11月12日(土) 親子で遊ぼう会(園内)

後日、お手紙を配布します



## 10月うまれのおともだち

おたんじょうび  
おめでとう!



## ついに、自分で!ブームがやってきました

クラスのほとんどの子が2歳を過ぎて、ついに自分でやる!ブームが本格的に訪れました。今までは絵本を読み聞かせるのをじっと聞いていたのに、じぶんで!読むというのです。読みやすい丈夫な絵本を各自に渡すとふんふんと次々に見てページをめくっています。一緒に手遊び歌を歌おうものなら、じぶんで!歌いたいというのです。自由に歌ってもらっています。少し寂しいけれど、子どもたちの自我の芽生えをうれしく思います。クラスでも少しずつ身支度を「じぶんで!」する姿を見守って援助していきます。

## ゴリゴリとつぶして水を入れて・・・ジュース?植物あそびをしています。

屋上で遊ぶ際に、小さなすり鉢とすりこぎを用意しました。草花をつぶして水でのばし緑、ピンク、黄色などの草花ジュース遊びをしています。オシロイバナの花はとくにピンクや黄色の美しい色が、普通の葉っぱもきれいな緑色が出ます。透明の小さなプラカップに入れて「ジュースをどうぞ」とジュースやさん遊びをしながら、身近な自然の不思議に触れています。

## あるこう あるこう わたしはげんき

「となりのトトロ」でおなじみの「さんぽ」の曲を流すと、なぜか友達と手をつないでぐるぐると行進が始まります。先日など自然に2人ずつ4組ができてびっくりしました。11月の親子で遊ぼう会に取り入れられるといいなと思います。子どもたちが好きな体操遊びや、身体を使った親子の触れ合い遊びなど楽しい内容を企画しています。詳細が決まり次第お知らせをいたします。どうぞご参加ください。

